

Beschluss des Landrats vom 20.05.2021

Nr. 909

21. Durch konsequente Geschwindigkeitseinhaltung die Auswirkung von Lastwagen in Sachen Strassensicherheit, Klima und Lärm senken

2020/620; Protokoll: mko

Jan Kirchmayr (SP) gibt eine kurze Erklärung ab und bedankt sich für die fundierte und professionelle Beantwortung der Interpellation. Zwei Punkte seien hervorgehoben. Einerseits verursacht im Baselbiet der Schwerverkehr 10 % der CO₂-Emissionen. Schweizweit sind es etwa 4 % der Treibhausgasemissionen. Das ist schon einmal ziemlich interessant.

Zum Zweiten – und auch als persönliche Bemerkung – ist es dem Interpellanten nicht ganz ersichtlich, weshalb es keine fixen Geschwindigkeitskontrollen entlang der Autobahnen und der Hochleistungsstrasse geben soll. Natürlich soll man die mobilen und semi-mobilen Kontrollen weiterhin durchführen. Diese sollten seiner Meinung nach jedoch mit fixen Geschwindigkeitskontrollen ergänzt werden, damit auch die Lastwagen kontrolliert werden können.

://: Die Interpellation ist erledigt.
